



Preistafel vom Preisjassen 2011.

FOTO: VEREIN TISNER PFARRSÄLE

**VEREIN TISNER PFARRSÄLE  
Preisjassen**

212 Euro werden von der Sparkasse Feldkirch dem Sieger beim diesjährigen Preisjassen am 9. März in den Tisner Pfarrsälen gestiftet. Auch der zweite und dritte Platz wird einen ansehnlichen Gewinn bringen, nämlich einen Geschenkkorb und ein Bund Brennholz im Wert von 80 Euro von der Agrargemeinschaft Tisis. Und noch viele andere Preise, einen für jeden Teilnehmer, hat **Rita Heinzle** organisiert und macht damit dieses Preisjassen besonders attraktiv.

Die Jasser werden wie immer gut mit gepflegten Getränken und Speisen versorgt, insbesondere mit dem schon traditionellen Lumpensalat. Der Pfarrsaal wird um 19 Uhr geöffnet und um 19.30 wird der unterhaltsame Jassabend beginnen. Der Reinerlös fließt an den TIP - Verein zur Finanzierung der Pfarrsäle.

**FUNKENZUNFT  
BREDERIS  
Bresner  
Funken**

Die Bresner Funkenzunft entführt am Samstag, 25. Februar die Besucher in die Magie des Feuers. Das Abrennen des traditionellen Bresner Funkens am

erwerkseffekte zaubern faszinierende Bilder, umrahmt von einer eindrucksvollen Musik, in den Abendhimmel.

Musikalisch wird das Funkenabrennen von der Guggamusik „Röräheizär“ umrahmt. Traditionelle Verpflegung mit Funkenküachle, Funkenwurst sowie Getränke stehen für die Besucher bereit. Auf das Kommen freut sich die Funkenzunft Brederis!

**AV-JUGEND VORARLBERG**

**„Get together“**

Im Managermeeting 2012 wurden in der Alpenvereinsjugend das erste Mal „Get to gether“ durchgeführt und alle neuen Jugendleiter mit abgeschlossener Ausbildung vorgestellt. Als kleines Geschenk gab es eine Softshell-Jacke für alle 16 neuen Jugendleiter für einen guten Start.

**WSV NOFELS**

**Schülerferien-  
woche**

Auch dieses Jahr veranstaltete der WSV Nofels vom 13. bis 16. Februar die beliebte Schülerferienwoche auf der Schihütte in Brand. Während diesen Tagen wurden Schüler im Alter von 9 bis 12 Jahren von **Doris, Bernhard, Yvonne, Mathias** und **Daniel betreut** und gepflegt.



Wandergruppe im Morschkear.

FOTO: KNEIP AKTIV CLUB RANKWEIL

Nicht nur beim Skifahren, sondern auch am Abend hatten die Kinder und die Betreuer viel Spaß und Unterhaltung. So fand eine Hüttenolympiade statt, bei der es tolle Preise zu gewinnen gab. Auch eine Supertalentshow wurde von den Kids eifrig einstudiert und das Finale den Eltern vorgeführt. Das Betreuer team bedankt sich bei den Eltern für die selbstgebackenen Kuchen und die tatkräftige Mithilfe in der Küche recht herzlich.

**KNEIPP AKTIV  
CLUB RANKWEIL**

**Rund-  
wanderung**

Am Samstag, 4. Februar bei frostigen Temperaturen aber schönem Winterwetter wagten

sich 8 Wander(Innen) in die freie Natur. Bei der Engelsbrücke in Zwischenwasser ging es kurz der Frödtsch entlang taleinwärts über die Wanne stetig aufwärts; einige Male querten wir die Dafinser Straße, dann ging es wieder auf schneebedeckten Wegen durch den Hochwald bis wir nach einer Stunde Gehzeit die Kirche Dafins erreichten. Hier bot sich uns ein großartiger Blick über das ebenfalls schneebedeckte Rheintal. Nun ging es an der alten Sennerei vorbei über den Hohlweg zu einem Wildgehege und dann dem Morschkearweg zur Mühltofelbrücke.

Im Morschkear waren riesige Eiszapfen zu sehen - ein einmaliger Anblick. Nach einer kurzen Gehzeit im Wald erreichten wir schon bald Buchebrunnen. Nun wählten wir den Weg über den Parcours und dann über den Hennabühel zu unserem verdienten Einkehrschwung im Gasthaus Frödtsch.

Bei den herrschenden eisigen Temperaturen gönnten wir uns unterwegs nur eine kurze Trinkpause; im Gasthaus ließen wir uns dann bei Speis und Trank richtig verwöhnen, bevor wir dann wieder mit dem Bus nach Rankweil zurückkehrten. Alle TeilnehmerInnen waren von der herrlichen Winterlandschaft begeistert.



Das erste „Get together“ Projekt der AV-Jugend Vorarlberg“

FOTO: AV-JUGEND VORARLBERG